

3è Mystère Joyeux - la Naissance de Jésus

Il quitta mon sein maternel dans un océan de Lumière.

La Vierge Marie dans le Royaume de la Divine Volonté – Jour 21-22

(...)Ta Maman ressentait qu'elle ne pouvait plus le garder en son intérieur.
Des océans de lumière et d'amour m'inondaient.
Et, tout comme Il avait été conçu dans un océan de lumière,
Il quitta mon sein maternel dans un océan de Lumière.

Ma chère fille,
pour qui vit dans la Divine Volonté, tout est lumière et tout se transforme en lumière.

Dans le ravissement de cette Lumière, j'attendais de pouvoir prendre mon petit Jésus dans mes bras. Et, après qu'Il eut quitté mon sein, j'entendis ses premiers vagissements d'Amour.

L'ange de Dieu Le déposa dans mes bras. Je Le serrais affectueusement sur mon Cœur.
Je Lui donnai mon premier baiser et le petit Jésus me donna le Sien. *(V.Marie- Jour 21)*

(...) Chère fille, quand j'ai reçu mon Fils dans mes bras et je Lui ai donné mon premier baiser, j'ai senti le besoin d'amour de Lui donner quelque chose qui m'était propre.
Lui présentant ma poitrine, je Lui donnai abondamment du lait formé en moi par le divin 'Fiat'.
Qui pourrait raconter
- ce que j'ai alors senti, ainsi que les mers de grâces, d'amour et de sainteté
que mon Fils me donna en échange ?

Ensuite, je l'embaillotai dans des langes pauvres, mais propres, et je Le déposai dans la crèche. C'était sa Volonté et je ne pouvais rien faire d'autre que d'obéir.

Cependant, avant cela, **je Le partageai avec mon cher saint Joseph en Le plaçant dans ses bras. Oh ! comme Il exulta ! Il le pressa sur son cœur et le charmant petit Bébé versa des torrents de grâces dans son âme.**

Puis, **après que Joseph et moi** eussions aménagé un peu de foin dans la mangeoire, je détachai Jésus de mes bras maternels pour L'y coucher.
Charmée par la beauté du divin Enfant, je restais à genoux près de Lui presque tout le temps.
Je déployais les mers d'amour que la Divine Volonté avait formées en moi pour L'aimer, L'adorer et Le remercier.

Et que faisait le céleste Bébé dans la mangeoire ?

Un Acte continu de la Volonté de notre Père Céleste, cette Volonté qui était aussi la Sienne.
Il soupirait et pleurait, appelant ainsi toutes les créatures en leur disant par ses larmes d'Amour :

« **Venez tous, mes enfants.
Par amour pour vous, Je suis né dans la souffrance et dans les pleurs.
Venez tous pour connaître les excès de mon Amour.
Donnez-Moi un refuge dans vos cœurs. »**

(V.Marie - Jour 22)